

An alle Eltern der Südschulkinder

Liebe Eltern,

nach 18 Jahren und 3 Monaten muss meine Zeit an der Südschule nun leider enden.

Bei den Wahlen der 1.400 Landesbeschäftigten an den Grundschulen im Rhein-Erft-Kreis im Oktober wurde ich erneut in den Personalrat gewählt und werde dort ab 10.11.2020 zusätzliche Aufgaben in der Personalvertretung übernehmen.

Ich werde mich zukünftig auch für das Personal der Südschule einsetzen können, damit auch in diesen schwierigen Zeiten die Belastungen für die Lehrerinnen und Lehrer, Sonderpädagoginnen und Sonderpädagogen, Sozialpädagoginnen und Sozialpädagogen, Schulleiterinnen und Schulleiter nicht zu groß werden.

Gerade das Team der Südschule hat eine solche Unterstützung für seine großartige Arbeit sehr verdient.

Es war mir immer eine Freude mit und für Ihre Kinder zu arbeiten. Das Engagement der Eltern und die Lust der Kinder auf Schule sind an der Südschule außergewöhnlich.

Ich bitte Sie als Eltern mit dem Kollegium und besonders auch mit Frau Schmitz weiterhin so konstruktiv und vertrauensvoll zusammenzuarbeiten, wie Sie das mit mir getan haben.

Herzliche Grüße



Johannes Schuck, Rektor